

Karya Bhakti TNI Wujud Kemanunggalan TNI Rakyat

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Jul 6, 2023 - 20:36



TEMANGGUNG - Pjs Kasdim Kapten Arm Muhaimin, mewakili Dandim 0706/Temanggung dalam kegiatan Pembukaan Karya Bhakti TNI Satkowil TA. 2023 yang berlangsung di Balai Desa Kebondalem Kecamatan Bejen, Kabupaten Temanggung, Kamis (06/07/2023)

Turut hadir dalam acara giat tersebut, Sekdinpermades ibu Dewi Insan p, Pasiter Kapten Inf Aris Setiyanto, Danramil 14/Bejen Kapten Inf Asrori, Camat bapak Sugianto, Kepala Desa Ibu Misrinah serta warga Desa Kebondalem.



Adapun sasaran Karya bhakti kali ini yakni betonisasi jalan sepanjang 233 meter dengan lebar 3 meter dan memiliki ketebalan 0,15 meter yang merupakan jalan penghubung antara 2 Desa Kebondalem dengan Desa Congkrang di Kecamatan Bejen.



Ibu Misrinah selaku Kepala Desa Kebonsari menyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan dan kerjasama dari pemerintahan Kabupaten Temanggung atas kegiatan Karya Bhakti TNI Satkowil TA. 2023 Kodim 0706/Temanggung bisa terlaksana.

"Kami selaku pemerintah desa Kebondalem, sangat berterimakasih dan

mengapresiasi kepada Pemerintah Kabupaten Temanggung, TNI dan Polri yang telah menurunkan sebagian anggaran atas terselenggaranya Karya Bhakti ini, semoga bermanfaat untuk warga desa Kebondalem dan sekitarnya, guna pembangunan jalan penghubung antara Desa Kebondalem dengan Desa Congkrang."tuturnya.

Sekdinpermades Kabupaten Temanggung Ibu Dewi Insan p, menerangkan bahwa kegiatan Karya Bhakti TNI, merupakan salah satu upaya untuk mensejahterakan masyarakat membangun kebersamaan dan gotong royong.



"Saya mengharapkan selesai dalam kegiatan fisik betonisasi, dapat di gunakan dengan baik dijaga biar masa pakainya menjadi lama, sehingga memudahkan aktifitas dalam meningkatkan ekonomi masyarakat setempat. "terangnya.

Sementara itu Kapten Arm Muhaimin, dalam arahannya berharap kepada semua pihak terkait untuk dapat mensukseskan kegiatan tersebut lancar dan tanpa halangan, bisa mengembangkan nilai perekonomian masyarakat Desa Kebondalem.



"Manfaat Karya Bakti TNI ini untuk masyarakat, tapi kegiatan yang paling penting bagi kami TNI adalah merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat, juga merupakan bukti kekompakan dan sinergitas yang baik antara pemerintah daerah. "jelasnya.

Acara diakhiri dengan do'a bersama dan peletakan batu pertama oleh Pjs Kasdim didampingi oleh Kesdinpermades Kabupaten Temanggung serta pejabat Forkopimcam sebagai tanda dibukanya kegiatan Karya Bhakti Satkowil TNI TA. 2023.Pewartu : @ziz